

REQUISITOS ACTUALES PARA EL EJERCICIO PRIVADO DE LA MEDICINA

Dr. Santiago Gutiérrez-Brodard González
sgbrodard@semad.net

Resumen

A la luz de legislación vigente, se repasan los requisitos necesarios para el ejercicio libre de la medicina en el Principado de Asturias, algunos de los cuales, por su desconocimiento, no siempre son cumplidos por los médicos que actualmente tienen abierta una consulta privada.

Palabras clave

Medicina, Ejercicio libre.

Santiago Gutiérrez-Brodard González es médico, está acreditado por el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista y ejerce la medicina privada desde hace más de 20 años y en la actualidad es Vicepresidente de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores, Homeópatas y Naturistas del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahh).